
Wie zufrieden sind hier die Q7 Fahrer ???
Beitrag von „bell407“ vom 22. Juni 2007 um 09:27

Hallo,

nachdem mein Dicker mal wieder beim  steht hätte ich da ne Frage an die "Kuh 7 Hirten"
oder auch Cowboys hier im Forum.
Habt Ihr Probleme mit dem Ding ? Ist Reifenverschleiss ein Thema, sonstige Zicken wie im
Touareg ? Wie kommt Ihr damit im Stadtverkehr zurecht (Parkhäuser und Parkplätze)?

Bin schwer am Überlegen ob ich mir nicht so ne Kuh hole und den Dicken in die Tonne trete,
irgendwann muss Schluß sein... jetzt gibts ja den V8 TDI im Q7, der klingt lecker.

LG

Christian
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https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/7340-wie-zufrieden-sind-hier-die-q7-
fahrer/?postID=111040#post111040

https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/7340-wie-zufrieden-sind-hier-die-q7-fahrer/?postID=111040#post111040
https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/7340-wie-zufrieden-sind-hier-die-q7-fahrer/?postID=111040#post111040

